

Comisión de Salud llega hoy a Teletón

Caerá más de una lágrima: Senadores visitarán a los peques minusválidos

Encabezados por el presidente de la Comisión de Salud del Senado, doctor A Nicolás Díaz, parlamentarios miembros de dicha comisión recorrerán las instalaciones del Instituto de Rehabilitación Infantil, hoy a las 11.30 horas.

La Comisión de Salud se encuentra estudiando el proyecto de ley sobre la plena integración social de las per-

sonas con discapacidad, presentado por el Ejecutivo al Congreso. Esta comisión ha solicitado a diversas entidades ligadas al tema -entre ellas la Sociedad Pro Ayuda del Niño Lisiado- que entreguen sus opiniones respecto del proyecto de ley.

La Sociedad Pro Ayuda del Niño Lisiado, junto con valorar muy positivamente la creación de una ley en torno

a las personas con discapacidad, decidió cursar una invitación a los senadores de la Comisión Salud, para que ellos se impongan personalmente del trabajo que se realiza con los menores discapacitados en todo el país.

Los seis Institutos de Rehabilitación Infantil atienden a más de 40 mil niños, y la experiencia de la sociedad respecto del tema de la

minusvalía es muy amplia, ya que viene trabajando en rehabilitación desde el año 1947. Los representantes de la sociedad entregarán sus comentarios sobre el proyecto de ley frente a la Comisión de Salud, el próximo 7 de octubre. De tal forma, esta visita servirá además para que los senadores se lleven una impresión viva de lo que será expuesto aquel día.

Los parlamentarios podrán participar en la entrega de sillas de ruedas a un grupo de niños minusválidos de escasos recursos. Esta actividad se realiza periódicamente en los institutos de rehabilitación infantil. Esta vez serán 32 sillas, 22 de las cuales corresponden a menores de Santiago, 5 de Concepción, y otras 5 de Valparaíso.



El senador doctor Nicolás Díaz presidirá la Comisión que visitará a la gente de la Teletón.



Puro pueblo estuvo ayer en el Parque O'Higgins, esperando las columnas que desde Arica y Punta Arenas caminaron a Santiago, integrando la "Marcha Nacional por la Verdad, Justicia y Libertad". En la primera fila los próceres; se puede distinguir al diputado Andrés Aylwin, Volodia, la Gladys Marín y el cabro de la FECH, Arturo Barrios.

El acto se realizó en el Parque O'Higgins

Llegaron los caminantes de la Marcha Nacional por la Verdad

A las 15 horas terminó la campaña pro anulación del decreto de amnistía luego de cumplir actividades a lo largo del país. Cuatro columnas de caminantes convergieron al Parque O'Higgins.

Allí se desarrolló el acto de recepción de la Marcha Nacional por la Verdad, Justicia y Libertad. Así fue denominada por el comité de personalidades que convocaron a esta jornada, entre los que se cuentan los diputados Andrés Aylwin y Jaime Naranjo, así como las máximas dirigentes de las agrupaciones de comunidades de víctimas de la represión y violación de derechos humanos durante el pasado Gobierno, Sola Sierra y Berta Ugarte.

Asistieron autoridades, parlamentarios, representantes de organizaciones sociales, políticas y culturales de apoyo a esta iniciativa. Se propone influir en el Congreso Nacional para que dicte una ley interpretativa para que anule la vigencia del decreto de ley de amnistía de 1978, y por la cual los jueces puedan llegar a los

responsables de violaciones políticas y desaparecimiento de chilenos.

Ministros Correa y Molina con dirigentes comunales

Con la asistencia de los ministros Enrique Correa y Sergio Molina se efectuará el encuentro de uniones comunales de juntas de vecinos de la Región Metropolitana, el próximo 24 de octubre. Informó el presidente de la Federación Metropolitana de Uniones Comunales de Juntas de Vecinos, Ferruc, Jorge Seleme, quien informó además que a la jornada se invitó a parlamentarios representantes de la Comisión de Legislación y Justicia de

la Cámara de Diputados y a alcaldes de la Región Metropolitana.

Manifestó que el encuentro de la Femuc se desarrollará en el Cine Tobalaba, ocasión en que se analizarán los siguientes temas: informe de las actividades realizadas por el nuevo directorio, informe de la situación actualizada del proyecto de ley sobre organizaciones comunitarias, situación jurídica de la federación, entre otros temas de interés.

Jovino le pegó chuletas a la Concertación

En enero la UDI hará su convención presidencial

El 16 y 17 de enero del '93 en una gran convención de dirigentes nacionales, la UDI elegirá a su precandidato presidencial para presentarlo como alternativa a la derecha.

Esta fue la más importante conclusión del Consejo General Extraordinario de la colectividad, realizado este fin de semana en el edificio Diego Portales. El presidente, Jovino Novoa, señaló que durante el Consejo el partido reafirmó su proyecto para Chile "que es muy distinto al que la Concertación nos quiere imponer".

Manifestó que se han desaprovechado las oportunidades de crecimiento, el problema de la insalubridad ciudadana está llegando a extremos y aparece como que las cúpulas políticas les parecen más importantes que la seguridad, las modificaciones a la Constitución.

Proyecto político
La UDI dijo que reafirmaba

su proyecto político, que se basa en el trabajo, en la organización y sus principios. Este proyecto será encarnado en un candidato presidencial de la colectividad.

Novoa dijo que el Consejo General Extraordinario que culminó de madrugada aprobó lo siguiente: ratificó por unanimidad la proposición hecha por la directiva en el sentido de que el candidato presidencial de la oposición debe surgir de un proceso

amplio, democrático y transparente, en la forma que lo han venido planteando a la opinión pública.

El presidente de la UDI comentó que de las tres alternativas planteadas al Consejo General para designar al candidato, que fueron la elección por el mismo consejo, la elección universal de los militantes y la convención de dirigentes, triunfó esta última con el 81 por ciento de las preferencias.



El diputado Pablo Longueira y el secretario general de la UDI, Domingo Arteaga, formulan declaraciones muy cocorocos, después de realizar su consejo extraordinario.

Parte hoy en el Carrera Seminario de cultura con puros caperuzos

Con la participación de destacadas personalidades de Europa y América, vinculadas al campo de la creación, específicamente de las artes visuales, música y teatro, se realizará entre hoy 5 y hasta el 7 de octubre, por primera vez en Chile, el seminario internacional "Gestión y Administración Cultural", en el Hotel Carrera, Teatino 180.

Este importante encuentro, organizado por el Ministerio de Educación, se enmarca dentro de las reuniones-consultas preparatorias del V Encuentro de Ministros de Cultura y Responsables de las Políticas Culturales de América Latina y el Caribe, que se realizará en noviembre próximo en Venezuela. La finalidad de este seminario internacional es profundizar la gestión y administración cultural, conocer los distintos modelos eficientes de los países participantes y cómo estos han enfrentado la gestión cultural y administrativa, ya sea en el campo de la creación como en la difusión del mercado del arte.

Con este objeto, se analizarán las experiencias de aquellos países que han enfrentado el tema desde una perspectiva gubernamental, incentivando y amparando económica, administrativa y legalmente la creación artística, como también las de aquellos que lo han hecho desde el punto de vista de la iniciativa privada, generando un puente entre las empresas y el desarrollo cultural. Asisten los caperuzos de América Latina y Europa.

ULTIMO CURSO 1992
"ADMINISTRACION Y CONTROL DE BODEGAS"
RECONOCIDO POR SENCE
DURACION 3 MESES
¡¡ULTIMAS VACANTES!!

INSTITUTO DIDACTA
STO. DOMINGO 1755
6958273-6951521

El medio más eficaz y efectivo para publicitar sus productos

La Cuarta
EL DIARIO POPULAR

SOLICITE UN REPRESENTANTE
EN AVDA. VIC. MACKENNA 1870
FONOS 5517067-5550034
ANEXOS 404-408-245

EMPRESA DE LOCOMOCION COLECTIVA
NECESITA CONDUCTORES LICENCIA A 1,
PRESENTARSE CON LOS SIGUIENTES
DOCUMENTOS

- Hoja del Conductor
- Certificado de Antecedentes.
- Ultimo finiquito.
- Experiencia en locomoción colectiva.

JOSE JOAQUIN PRIETO 10.914 (EX-OCHAGAVIA)
COMUNA EL BOSQUE